

# **Lena Ottersbach**

## **Referentin im Programmbereich Personalmanagement bei der KGSt**

Lena Ottersbach arbeitet seit 2017 bei der KGSt. Zunächst in der internen Personalentwicklung, wechselte Sie 2019 als Referentin in den Programmbereich Personalmanagement. Dort beschäftigt Sie sich neben dem Thema Onboarding mit der strategischen Ausrichtung des kommunalen Personalmanagements, dem Betrieblichen Gesundheitsmanagement und dem Führen auf Distanz. Mehr als zehn Jahre Kommunerfahrung bilden das Fundament für die Ihre Tätigkeit als Referentin.